

Weihnachtsfeier

Am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien fand eine schulinterne Weihnachtsfeier am Vorplatz der Gemeinde statt. Die Schülerinnen und Schüler gingen gemeinsam mit den Lehrerinnen zum Vorplatz der Gemeinde. Die Kinder der 3. und 4. Klasse spielten dort das Krippenspiel, welches auch als Generalprobe für die Kindermette am 24. Dezember diente. Maria und Josef, gespielt von Larissa und Adrian, waren auf dem Weg nach Bethlehem. Dort suchten sie ein Zimmer für eine Nacht, denn für die schwangere Maria war die lange Reise schon sehr anstrengend. Doch es war schwer, ein Zimmer zu bekommen, da es schon spät am Abend war. Letztlich hatte das „Stefansplatzler“ einen Platz für Maria und Josef, wo sie die Nacht in einem Stall bleiben konnten und Maria auch ihr Kind zur Welt brachte. In derselben Nacht hielten Hirten Nachtwache, wo ihnen zwei Engel erschienen waren. Sie verkündeten, dass ein Friedenskönig geboren worden war. Nach dieser überraschenden Verkündigung folgten sie dem Stern und machten sich auf den Weg zur Krippe.

Das Krippenspiel wurde mit Liedern musikalisch umrahmt. Dabei spielten Xaver und Emilia mit ihrer Steirischen Harmonika „Ihr Kinderlein kommet“ und „Alle Jahre wieder“. Das gemeinsame, gesungene Lied „Mein Gott, ich lobe dich“ wurde ebenfalls in das Krippenspiel eingebaut.



